



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

prix et concurrence

Question écrite n° 2347

Texte de la question

Mme Véronique Besse attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur l'avenir du système français de protection sociale. Face à la crise économique et financière et au déficit régulier de notre système de santé, il est urgent de mettre en œuvre une réforme d'envergure qui permettra de préserver un système de protection sociale à la fois juste et efficace. Parmi les chantiers prioritaires, il convient de stopper les dépassements d'honoraires, d'assurer la présence de médecins généralistes sur tout le territoire, de créer des coordinations entre les acteurs de soins et de revoir les sources et assiettes de l'assurance maladie obligatoire, afin d'assurer une répartition équitable des contributions. C'est pourquoi elle lui demande quelles réponses le Gouvernement entend apporter à ces propositions et quelles mesures il entend mettre en œuvre pour assurer l'accès de tous les Français à des soins de qualité, quels que soient leur situation géographique et leurs niveaux de ressources.

Données clés

Auteur : [Mme Véronique Besse](#)

Circonscription : Vendée (4^e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 2347

Rubrique : Sécurité sociale

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [31 juillet 2012](#), page 4530